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08/02/2019 

Governistas dominam principais comissões 

 

A Câmara de Campo Mourão definiu os membros das quatro comissões permanentes 
para os próximos dois anos. 

Vereadores da base governista são maioria nas principais comissões. 

São elas a de Legislação e Redação e a de Finanças e Orçamento. 

O vereador Luiz Alfredo, crítico à administração, saiu de sua "ex-comissão 
preferida", a de Finanças e Orçamento. 

A pedido dele mesmo, foi para a Legislação e Redação, onde será minoria. 

Como ficaram 

Legislação e Redação 

Luiz Alfredo (Avante) 

Sidnei Jardim (PPS) 

Edoel Rocha (PDT) 

Finanças e Orçamento 

Miguel Ribeiro (PRB) 



Edson Battilani (PPS) 

Tucano Ribeiro (PR) 

Méritos Temáticos 

Jadir Pepita (PPS) 

Nelita Piacentini (PR) 

Cabo Cruz (PSL) 

Saúde, Educação e Segurança Pública 

Professor Cicero (PT) 

Elvira Schen (PPS) 

Edilson Martins (PR) 

11/02/2019 

Enquanto isso, na assinatura da reforma... 

 

O clic é desta segunda-feira, quando o prefeito de Campo Mourão, Tauillo Tezelli, 

assinou o contrato para reforma da escola Parigot de Sozua, na Vila Teixeira. O serviço será 
feito por R$ 398,8 mil. A escola tem 419 alunos. Na hora da assinatura, Tauillo 
ficou ao lado dos vereadores Sidnei Jardim e Jadir Pepita, todos de azul. O 
presidente Olivino Custódio e o ex-presidente Edson Battilani também 
participaram. De azul claro!... 

http://www.bocasanta.com.br/index.php?p=YWxyb3RsaXMvbWlyb3RhaUB6aHo6666YWQ9NjgyNjQ4Jmx1bW90ZV9vZGFjaWU9MTk2NQ


18/02/2019 

Clube de Mães é inaugurado. Sem prefeito 

 

A prefeitura de Campo Mourão inaugurou nesta sexta-feira o Clube de Mães do 
jardim Veneza. É o mesmo que funcionava antes a academia de saúde do conjunto 
Cohapar. A sede é novinha, no local que seria a capela mortuária do Lar Paraná. A 
obra, inclusive, foi feita com dinheiro da licitação do serviço funerário. O prefeito 
Tauillo Tezelli estava em Curitiba e não participou da inauguração. O vice-prefeito 
Beto Voidelo comandou o evento. 

18/02/2019 

Novos recapes são assinados no Parque do Lago 

 

Movimentação de políticos neste sábado no Parque do Lago. 

O prefeito Tauillo Tezelli, o deputado Douglas Fabrício e seis vereadores estavam 
por lá. 

Foi para assinar a ordem de serviço para recape da rua Antonio Bueno de Camargo 
e outras na região do parque. 

http://www.bocasanta.com.br/index.php?p=YWxyb3RsaXMvbWlyb3RhaUB6aHo6666YWQ9NjgyNzU1Jmx1bW90ZV9vZGFjaWU9MTk3Ng


As obras incluem galerias, meio-fio e até ciclovia. 

O investimento é de R$ 1,1 milhão, via governo do Estado. 

 
19/02/2019 

PPS vai presidir 4 comissões da Câmara 

O PPS ficou com a presidência das quatro comissões permanentes da Câmara 
de Campo Mourão. 

Os novos presidentes foram definidos nesta segunda-feira. 

Sidnei Jardim, por exemplo, vai presidir a Comissão de Legislação e Redação. 

Já Edson Battilani ficou à frente da Comissão de Finanças e Orçamento. 

Ah, parece que nessa o prefeito Tauillo Tezelli fez barba, cabelo, bigode... e 
sobrancelhas!... 

Legislação e Redação 

Edoel Rocha (PDT) 

Luiz Alfredo (Avante) 

Sidnei Jardim (PPS) 

Finanças e Orçamento 

Edson Battilani (PPS) 

Miguel Ribeiro (PRB) 

Tucano Ribeiro (PR) 

Méritos Temáticos 

Cabo Cruz (PSL) 

Jadir Pepita (PPS) 

Nelita Piacentini (PR) 

Saúde, Educação e Segurança Pública 

Edilson Martins (PR) 

Elvira Schen (PPS) 

Professor Cicero (PT) 

19/02/2019 

Câmara retorna com aprovação de moções 

 

 

 

 



A Câmara de Vereadores realizou nesta segunda-feira a primeira sessão ordinária 

do ano 

Não houve nenhum projeto de lei em votação. 

Mas passaram, por unanimidade, mais duas moções de congratulações. 

As duas partiram do vereador Edilson Martins e homenageiam pastores da igreja 
Assembleia de Deus por seus aniversários. 

José Anunciação dos Santos fará 88 anos em 25 de março e Cerino José Barbosa 95 
em 1.o de maio. 

20/02/2019 

Sem luz, Câmara faz sessão no corredor 

 

A Câmara improvisou sessão no corredor nesta terça-feira. 

O problema foi a falta de energia elétrica que atingiu Campo Mourão nesta terça-
feira por cerca de seis horas. 

O Regimento Interno prevê os casos de emergência. 

"Não havia pauta na ordem do dia", explicou o presidente Olivino Custódio. 

Os requerimentos foram aprovados e a sessão foi considerada realizada. 

Selfie 

A foto é uma selfie do vereador Edilson Martins na hora da sessão. 

 



20/02/2019 

Jardim sugere estudo para emenda impositiva 

 

A Câmara de Campo Mourão deveria fazer um "estudo sério" sobre a implantação 
da "emenda impositiva". 

A sugestão foi dada segunda-feira pelo vereador Sidnei Jardim. 

Isso depois que Miguel Ribeiro reclamou que seus pedidos não são atendidos. 

A sugestão é para que a Comissão de Finanças e Orçamento providencie esse 
estudo, já que o assunto é polêmico. 

"O vereador realmente passaria a impor alguma coisa", explicou Jardim. 

Na região 

A Câmara de Goioerê aprovou ano passado a emenda impositiva. 

27/02/201 

Audiência foi rápida e com poucos vereadores 

A audiência pública desta 
quarta-feira não teve 
polêmicas. 

A apresentação levou 
pouco menos de uma hora. 

De vereador, só Sidnei 
Jardim, que é lider de 
governo, fez perguntas. 

Do público, ninguém. 

Seis vereadores participaram, sendo que dos três memros da comissão responsável, 
só Tucano Ribeiro "bateu cartão". 



. 

Vereadores presentes 

Cabo Cruz (PSL) 

Edilson Martins (PR) 

Elvira Schen (PPS) 

Olivino Custódio (PSC) 

Sidnei Jardim (PPS) 

Tucano Ribeiro (PR) 

  

 
28/02/201 

Jardim critica: "Cadê o carnê do IPTU?" 
 
 

 

 

 

 

 

Acredite: a única crítica à prefeitura na audiência pública desta quarta-feira veio 
do lider de governo, Sidnei Jardim. 

Ele criticou a demora no lançamento do IPTU. 

"Esse carnê já tinha de estar na rua", frisou. 

O secretário Aldecir Roberto da Silva (Fazenda) disse que o atraso é culpa do 
georreferenciamento que está sendo realizado 

"Preferimos esperar por esse incremento de receita", explicou. 

 
 
 
 
 
 



28/02/201 

Secretário pode ser presidente do Conselho? 

 

A pergunta foi feita nesta quinta-feira pelo vereador Sidnei Jardim durante 
audiência pública da Secretaria de Saúde. 

É que o novo secretário, Sérgio Henrique dos Santos, também preside o Conselho 
Municipal de Saúde. 

Santos disse que é legal, só que admitiu que acha incoerente. 

Ele explicou que pediu para deixar o conselho, mas o plenário aprovou que 
permaneça até a conferência, em abril. 

. 

Como aconteceu? 

Sérgio Henrique era diretor da Saúde e vice-presidente do Conselho. Como o 
presidente renunciou e a titular da Saúde pediu demissão, ele virou secretáro e, ao 
mesmo tempo, presidente do conselho. 

 

 

 

 

 

 

 



28/02/2019 

Rapidinhas da audiência 

 

1) Oito vereadores participaram da audiência pública desta quinta-feira, quando a 
Secretaria de Saúde prestou contas de 2018 

2) A ex-secretária de Saúde, Rosemeire Martelo, ficou ao lado do secretário Sérgio 
Henrique dos Santos, durante toda a apresentação. 

3) A pedido do vereador Sidnei Jardim foi feito um minuto se silêncio em 
homenagem a Marta Kaiser, que morreu nesta quinta-feira. 

4) O chefe da 11.a Regional de Saúde, Eurivelton Siqueira, prestigiou a audiência 
pública. Do começo ao fim. 

 

Câmara de Vereadores 

06/02/2019 

Escola irá atender alunos do Avelino Piacentini 

 

Com seis salas de aula padrão e 854 metros de área construída, a 

Escola Municipal Clarinha Wencel Casimiro, irá atender - inicialmente - 

cerca de 130 alunos do residencial moradias Avelino Piacentini. A 

instituição de ensino público foi inaugurada na tarde desta quarta-feira 

(06), com a presença dos vereadores Cabo Cruz, Sidnei Jardim, Edson 

Battilani, Edoel Rocha, Professor Cicero e do presidente da Câmara, 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/escola-ira-atender-alunos-do-avelino-piacentini/image/image_view_fullscreen


vereador, Olivino Custódio. “O futuro do nosso país está aqui dentro, e 

desta escola, sairão homens e mulheres preparados para deixar nosso 

Brasil ainda melhor”, lembrou o vereador, Cabo Cruz, durante a 

inauguração da escola. 
 
11/02/2019 

Câmara define, por dois anos, membros das Comissões Permanentes 

 

Parlamentares da Mesa Executiva e do Colégio de Líderes da Câmara 

de Campo Mourão, na 

Região Centro-Oeste do Paraná, definiram durante uma reunião na 

tarde da última sexta-feira 

(08), a composição das quatro Comissões Permanentes da Casa de 

Leis. Os escolhidos terão 

mandato de dois anos. 

As Comissões tem por finalidade realizar audiências públicas com 

entidades da sociedade civil, 

convocar secretários e assessores de órgãos da administração para 

prestar informações aos 

integrantes das Comissões, apreciar e emitir pareceres de projetos que 

serão encaminhados ao plenário para votação. 

Na Comissão de Legislação e Redação foram indicados os vereadores, 

Luiz Alfredo da Cunha 

Bernardo, do Bloco (PSC, PRB, PT e Avante), Sidnei Jardim (PPS) e 

Edoel Rocha (PDT). Finanças e Orçamento, ficou com os vereadores, 

Miguel Batista 

Ribeiro do Bloco (PRB, PSC, PT, e Avante ), Edson Battilani (PPS) e 

Sidney Ronaldo Ribeiro (PR). 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/camara-define-por-dois-anos-membros-das-comissoes-permanentes/image/image_view_fullscreen


Os vereadores Jadir Pepita (PPS), Nelita Piacentini (PR) e Cabo Cruz 

(PSL) foram indicados para 

compor a Comissão de Méritos Temáticos. Para Saúde, Educação e 

Segurança 

11/02/2019 

Vereadores assinam obras na escola Parigot de Souza 

Vereadores de Campo Mourão participaram nesta segunda-feira (11), da 
assinatura do contrato de prestação de serviços de reforma na Escola 
Municipal, Parigot de Souza, que atende 419, sendo 197, no período matutino e 
222 no vespertino. As obras irão beneficiar crianças moradoras na Vila 
Teixeira, Jardim Flórida, Jardim Araucária, Jardim Maia e Vila Rural. Ao todo 
será investido cerca de R$ 400 mil em reformas. “Há escolas que precisavam 
urgente de reformas, a administração está investindo com recursos próprios”, 
destacou o vereador, Edson Battilani (PPS). 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

13/02/2019 

Vereadores de Campo Mourão realizam primeiras sessões de 2019 

 

Na próxima segunda e terça-feira (18 e 19 respectivamente), os 13 

vereadores da Câmara municipal de Campo Mourão, na Região Centro-

Oeste do estado, retomam os trabalhos das primeiras sessões 

ordinárias da atual legislatura. 

https://www.facebook.com/camaramunicipal.decampomourao/photos/pcb.2157799294533291/2157799114533309/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARCiyC22yDYfe_DFHwVFyF2kZaDvATYMgCbr6b71xJUEhYf0Hl8bnChxIFqGzed75s2ewDIuUPsiXJHg&__xts__%5B0%5D=68.ARDUyiHOf4pNZYwuLZh9jXNSG5-LQd6KMcZ-Dizo7-WxzARq_Vb9CxfvD2jBR34SHAaNpeEHrNB2XN3uDKPT6nvjTqZG7j1UlS7W3eo-pMEJLVnsF0j6U76tywDT89KJqrlGViE7oJ2YYzOtEH299TH42-Y6tta9TbuaBbGF053wH9IyXteEvhhlWZYu7XP5TzeY_G087mtytS6XCkx7koEajH74eV47CECARHkp7oIZpMspMLojxbYEiVaUi0dFEnh9aFLEe2RUWvxUHAadWpjbQRUj1r3bp_w8TFnCZkptSPWnrBodOBbLucrIjF7hK3_39uzoTp9kbwFdMDyD_fEtSo9N
https://www.facebook.com/camaramunicipal.decampomourao/photos/pcb.2157799294533291/2157799114533309/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARCiyC22yDYfe_DFHwVFyF2kZaDvATYMgCbr6b71xJUEhYf0Hl8bnChxIFqGzed75s2ewDIuUPsiXJHg&__xts__%5B0%5D=68.ARDUyiHOf4pNZYwuLZh9jXNSG5-LQd6KMcZ-Dizo7-WxzARq_Vb9CxfvD2jBR34SHAaNpeEHrNB2XN3uDKPT6nvjTqZG7j1UlS7W3eo-pMEJLVnsF0j6U76tywDT89KJqrlGViE7oJ2YYzOtEH299TH42-Y6tta9TbuaBbGF053wH9IyXteEvhhlWZYu7XP5TzeY_G087mtytS6XCkx7koEajH74eV47CECARHkp7oIZpMspMLojxbYEiVaUi0dFEnh9aFLEe2RUWvxUHAadWpjbQRUj1r3bp_w8TFnCZkptSPWnrBodOBbLucrIjF7hK3_39uzoTp9kbwFdMDyD_fEtSo9N
https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-de-campo-mourao-realizam-primeiras-sessoes-de-2019/image/image_view_fullscreen
https://www.facebook.com/camaramunicipal.decampomourao/photos/pcb.2157799294533291/2157799114533309/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARCiyC22yDYfe_DFHwVFyF2kZaDvATYMgCbr6b71xJUEhYf0Hl8bnChxIFqGzed75s2ewDIuUPsiXJHg&__xts__[0]=68.ARDUyiHOf4pNZYwuLZh9jXNSG5-LQd6KMcZ-Dizo7-WxzARq_Vb9CxfvD2jBR34SHAaNpeEHrNB2XN3uDKPT6nvjTqZG7j1UlS7W3eo-pMEJLVnsF0j6U76tywDT89KJqrlGViE7oJ2YYzOtEH299TH42-Y6tta9TbuaBbGF053wH9IyXteEvhhlWZYu7XP5TzeY_G087mtytS6XCkx7koEajH74eV47CECARHkp7oIZpMspMLojxbYEiVaUi0dFEnh9aFLEe2RUWvxUHAadWpjbQRUj1r3bp_w8TFnCZkptSPWnrBodOBbLucrIjF7hK3_39uzoTp9kbwFdMDyD_fEtSo9N


Os parlamentares iniciam as sessões às 19 horas, no plenário vereador 

José Pereira Carneiro, localizado na Rua Francisco Ferreira 

Albuquerque, 1488, no centro da cidade. 

Sempre aberta ao público, às sessões deste ano e de 2020 serão 

presididas pelo vereador Olivino Custódio (PSC), eleito presidente da 

mesa diretora, em dezembro do ano passado. Além dele, integram a 

direção do Legislativo, outros quatro vereadores, Jadir Pepita (PPS), 1° 

vice-presidente, Roberto Cruz Mendes (Cabo Cruz/PSL), 2° vice-

presidente, Edson Battilani (PPS), 1° secretário e Sidney Ronaldo 

Ribeiro (Tucano/PR), como 2° secretário. 

Pelo roteiro prévio das duas primeiras sessões do ano, os 

parlamentares irão debater 340 indicações, 38 requerimentos, duas 

moções e 10 projetos de Lei, que serão lidos para conhecimento da 

comunidade e dos vereadores. 

Definidos na semana passada, os novos membros das quatro 

Comissões Permanentes se reúnem nos próximos dias para avaliar e 

emitir pareceres de projetos que serão levados a plenário, para votação, 

nas sessões de março. 

A composição das Comissões Permanentes ficou definida pelos 

seguintes parlamentares;Comissão de Legislação e Redação; 

vereadores, Luiz Alfredo da Cunha Bernardo, do Bloco (PSC, PRB, PT e 

Avante), Sidnei Jardim (PPS) e Edoel Rocha (PDT). Miguel Batista 

Ribeiro, do Bloco (PRB, PSC, PT, e Avante), Edson Battilani (PPS) e 

Sidney Ronaldo Ribeiro (PR), fazem parte da Comissão de Finanças e 

Orçamento. Jadir Pepita (PPS), Nelita Piacentini (PR) e Cabo Cruz 

(PSL) compõem a Comissão de Méritos Temáticos e na Comissão de 

Saúde, Educação e Segurança Pública, foram indicados os vereadores, 

professor Cicero, do bloco (PSC, PRB, PT e Avante), Elvira Schen 

(PPS) e Edilson Martins (PR). 
 
15/02/2019 

Câmara participa da posse da CODECAM 

 

Vereadores de Campo Mourão, Edson Battilani e Sidnei Jardim (ambos 

do PPS), participaram na manhã desta sexta-feira (15), no auditório da 

Associação Comercial e Industrial de Campo Mourão (ACICAM), da 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/camara-participa-da-posse-da-codecam/image/image_view_fullscreen


posse da mesa diretora, do Conselho de Desenvolvimento Econômico 

de Campo Mourão (CODECAM), órgão de cooperação e 

assessoramento do poder público, que tem também a finalidade de 

auxiliar a administração pública na análise, no planejamento e na 

tomada de decisão relativa ao desenvolvimento econômico do 

município. “A CODECAM nasceu graças às parcerias e uma delas, a 

Câmara Municipal de Campo Mourão foi fundamental nos nossos 

passos”, lembrou Nilson dos Santos Leal, empresário e presidente eleito 

da CODECAM. 
 
17/02/2019 

Obras e casas são entregues aos moradores do Milton de Paula Walter 

 

Os vereadores Nelita Piacentini (PR), Edson Battilani (PPS), Sidnei 

Jardim (PPS), professor Cicero (PT) e o presidente da Câmara, Olivino 

Custódio (PSC), entregaram no último sábado (16), aos moradores e 

futuro moradores do Conjunto Habitacional, Milton de Paula Walter, a 

revitalização da Praça. 

O espaço, com cerca de 1,1 mil metros quadrados, recebeu a instalação 

de aparelhos da academia da terceira idade, a construção de mini-

quadra de areia para prática de futebol e vôlei, a instalação de 

iluminação adequada, bancos, cerca e a colocação de gramado. 

A revitalização da praça foi feita em parceria do município com a 

construtora responsável pelo conjunto habitacional. 

No evento também foram entregues as chaves de 83 casas. “Estou 

muito feliz em participar deste momento importante na vida de cada um, 

que hoje está recebendo o sonho de ter a casa própria. Além disso, a 

revitalização da praça irá proporcionar aos moradores saúde e bem 

estar”, lembrou a vereadora, Nelita Piacentini (PR). 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/obras-e-casas-sao-entregues-aos-moradores-do-milton-de-paula-walter/image/image_view_fullscreen


17/02/2019 

Ordem de serviço para o Barreiro das Frutas é assinado 

 

Os vereadores Edson Battilani (PPS), Sidnei Jardim (PPS), professor 

Cicero (PT), Nelita Piacentini (PR), Jadir Pepita (PPS) e o presidente da 

Câmara, Olivino Custódio (PSC), junto com o prefeito de Campo 

Mourão, Tauillo Tezelli, assinaram no último sábado (16), a ordem de 

serviço do recapeamento asfáltico na Rua Antônio Bueno Camargo, na 

região do Parque do Lago, na saída para o Barreiro das Frutas. 

Além do recapeamento, o trecho de 9,2 mil metros quadrados, também 

irá receber adequações nas redes de águas pluviais, recuperação da 

base e meio fio, urbanização e paisagismo de calçadas e sinalizações. 

As obras iniciam nos próximos dias. “Acredito que a assinatura dessa 

ordem de serviço é muito importante pelos benefícios que as obras 

trarão aos moradores do Barreiro das Frutas”, disse o presidente da 

Câmara, Olivino Custódio. 

Segundo ele, as lideranças políticas da cidade se uniram em prol da 

população. “Estamos trabalhando em conjunto, com isso o município 

desenvolve e quem ganha são os moradores de Campo Mourão. 

Planejar é prever o futuro” 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/ordem-de-servico-para-o-barreiro-das-frutas-e-assinado/image/image_view_fullscreen


22/02/2019 

Segurança Alimentar toma posse em CM 

 

 
 
 

Os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim, ambos do PPS, 
representaram a Câmara de Campo Mourão, durante a posse 
do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional 
(COMSEA). O evento foi realizado nas dependências da 
prefeitura, na tarde da última quinta-feira (21). Criado em 2017 
com o objetivo de garantir a união entre o governo e a 
sociedade civil na adoção de políticas públicas, o Conselho irá 
ajudar a garantir a segurança alimentar e nutricional dos 
moradores de Campo Mourão, através da ampliação das 
condições de acesso aos alimentos desde a produção, a 
conservação e a utilização sustentável. 
 
 
27/02/2019 

Prefeitura e Saúde prestam contas à Comissão de 

Finanças e Orçamento da Câmara 

Vereadores da Comissão Permanente de 

Finanças e Orçamento, da Câmara de Campo 

Mourão, realizam a partir das 14 horas desta 

quarta-feira (27), uma audiência pública para 

prestação de contas do Poder Executivo. 

Na quinta-feira (28), a partir das 14 horas, servidores da secretaria de 

Saúde apresentam dados referentes ao 3º quadrimestre do ano 

passado, aos vereadores e à população. O relatório da Saúde contem 

informações sobre o montante e a fonte de recursos aplicados, as 

auditorias realizadas e a oferta e a produção de serviços na própria rede 

assistencial, na rede contratada e na conveniada. 

A prestação de contas é uma exigência da Lei de Responsabilidade 

Fiscal. As duas audiências públicas serão realizadas no plenário da 

Câmara de Campo Mourão, localizado na Rua Francisco Ferreira 

Albuquerque, 1488, no centro da cidade. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/prefeitura-e-saude-prestam-contas-a-comissao-de-financas-e-orcamento-da-camara/image/image_view_fullscreen
https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/seguranca-alimentar-toma-posse-em-cm-1/image/image_view_fullscreen


 
 
28/02/2019 

Secretário da Fazenda presta contas na Câmara 

 

O secretário de Fazenda e Administração da prefeitura de Campo 
Mourão,  Aldecir Roberto da Silva, apresentou na tarde desta quarta-
feira (27), no plenário da Câmara, um relatório de metas fiscais do 3º 
quadrimestre de 2018. O documento faz parte da prestação de contas 
da prefeitura que deve ser apresentado à Comissão de Finanças, da 
Câmara, a cada quatro meses, conforme determinação da Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 
“A audiência além de ser obrigatória é uma oportunidade dos 
vereadores- membros da Comissão de Finanças e Orçamento - e da 
população, de questionar o secretário para sanar eventuais dúvidas a 
respeito das receitas e despesas do município”, lembrou o vereador e 
presidente do Legislativo, Olivino Custódio. 
Conforme ele, as audiências demonstram a transparência do Poder 
Legislativo e do Executivo. “A Câmara realiza as audiências por conta 
das Comissões e para tornar o processo transparente”. 
 

CRN ONLINE 

07/02/2019 

Vereador propõe que município contrate 'Seguro Anticorrupção' em toda 

obra pública 

 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/secretario-da-fazenda-presta-contas-na-camara/image/image_view_fullscreen


Sidnei Jardim explica que a intenção é que a iniciativa venha a restituir os 
cofres públicos de possíveis prejuízos e de problemas com atrasos, em 
relação às obras municipais, em especial as de grande porte 

 

Tramita na Câmara Municipal de Campo Mourão, Indicação Legislativa 
n°. 2055/2018 de autoria do Vereador e Advogado Sidnei Jardim, que 
solicita ao Poder Executivo, a aprovação de um Projeto de Lei que 
estabeleça mecanismos de seguro para garantir o interesse público nos 
processos de licitação e a correta aplicação dos recursos públicos. 

 

O projeto de Lei apresentado pelo Vereador dispõe sobre a 
obrigatoriedade do município aderir à contratação de um Seguro 
Anticorrupção para toda obra pública que for realizada através de 
licitação. A medida visa garantir o fiel cumprimento das obrigações 
assumidas pelas empresas que firmem contratos com o Poder Público, 
eliminando lacunas para aditivos excessivos, editais direcionados e não 
cumprimento de prazos. 

 

A contratação do Seguro Anticorrupção tende a colaborar com o 
problema de empresas que, durante a licitação, apresentam propostas 
que não são possíveis de executar, e chegam a iniciar um contrato sem 
terminar, paralisando obras importantes para a população, causando 
atrasos intermináveis e graves prejuízos para a sociedade como um 
todo. 

 

Jardim explica que a intenção é que a iniciativa venha a restituir os 
cofres públicos de possíveis prejuízos e de problemas com atrasos, em 
relação às obras municipais, em especial as de grande porte. 

 

O Vereador ressalta que vários municípios estão adotando a proposta, e 
inclusive um Projeto de igual teor foi apresentado este mês pelo 
Deputado Federal Kim Kataguiri, na Câmara Federal. 

“Trata-se de um Projeto de extrema importância, que vai de encontro 
com as obrigações do Vereador, de fiscalizar e desenvolver 
mecanismos que ajudem a melhorar a qualidade de vida da população. 



Acredito que é um Projeto necessário e oportuno, pois atravessamos um 
momento de mudança em nosso país. Esse Projeto tem como finalidade 
aumentar a transparência dos contratos públicos e garantir que a 
população não seja prejudicada com atraso de obras ou a não 
conclusão delas”, explicou. 

 

A Indicação Legislativa está em trâmite na Câmara Municipal, e deve ser 
votada pelos Vereadores e encaminhada para a Prefeitura ainda nas 
primeiras Sessões deste ano. 

 

08/02/2019 

Prefeito Tauillo inaugura nova escola marcando início do ano letivo em 

Campo Mourão 

 

Localizada no Moradias Avelino Piacentini, nova escola tem 854 metros 
quadrados, conta com seis salas de aula, espaços administrativos,refeitório 
e inicia as aulas com 129 alunos no ensino fundamental, atendidos por 14 
funcionários 

A volta às aulas dos 9,6 mil alunos da rede municipal nesta quarta-feira 
(06) foi marcada pela inauguração da Escola Municipal Clarinha Wencel 
Casimiro, no Moradias Avelino Piacentini. O novo prédio, com 854 
metros quadrados, conta com seis salas de aula, espaços 
administrativos, refeitório e inicia as aulas com 129 alunos no ensino 
fundamental, atendidos por 14 funcionários. 

Além de pais, alunos e servidores, o evento reuniu lideranças 
comunitárias, o prefeito Tauillo Tezelli, o vice Beto Voidelo, a secretária 
e Educação, Tania Caetano, o presidente da Câmara, Olivino Custódio, 



vereadores Sidnei Jardim, Cabo Cruz, Edson Battilani, Edoel Rocha e 
Professor Cícero e secretários municipais. 

As obras foram iniciadas em 2015 e paralisadas pela empresa 
vencedora da licitação no ano seguinte. “Quando assumimos o mandato 
em 2017 tivemos que fazer nova licitação para contratar outra empresa, 
regularizar toda a situação para conseguir os recursos e finalmente 
retomar e concluir essa obra que hoje estamos entregando”, explicou o 
prefeito Tauillo Tezelli. 

O prédio foi construído com recursos do governo federal totalizando um 
investimento de R$ 1.065.000,00 e contrapartida do município. Com 
recursos de R$ 213 mil do município também foram adquiridos 
mobiliários e equipamentos, materiais e serviços necessários para o 
funcionamento da escola. 

A secretária municipal de Educação ressalta que a nova escola era 
aguardada com ansiedade pela comunidade. “Os alunos daqui 
dependiam de transporte escolar para deslocamento para outras 
escolas, em outros bairros. Agora finalmente podem estudar perto de 
suas casas”, destaca a Tânia.  

HOMENAGEM – O nome da escola é uma homenagem a professora 
Clarinha Wencel Casemiro, falecida no ano passado, que desempenhou 
funções na Secretaria de Educação do Município e na direção da Escola 
Caetano Munhoz da Rocha. Na cerimônia de inauguração, a primeira-
dama Hosana Tezelli entregou um buquê de flores aos filhos da 
patronesse, Luana e Felipe Wencel Casimiro. Também receberam flores 
a secretária Tânia Caetano e o diretor da nova escola, professor Vilson 
Paes da Silva. 

 
11/02/2019 

Prefeito Tauillo assina contrato para reforma da Escola Parigot de Souza 

Foi assinado na manhã 
desta segunda-feira, 11, o 
contrato de prestação de 
serviços de reforma na 
Escola Municipal Parigot de 
Souza, na Vila Teixeira. A 
mesma é mantida pelo 
Município de Campo 
Mourão, por meio da 



Secretaria da Educação, e foi inaugurada. 

 

Os serviços, que serão executados pela Empresa V.P.P. Imóveis e 
Obras LTDA, atenderão a mais um anseio da Comunidade Vila Teixeira, 
Jardim Flórida, Jardim Araucária, Jardim Maia e Vila Rural. O valor 
somará a quantia de R$ 398.815,86 e contemplarão melhorias na sala 
de informática e leitura, cobertura, passarela na entrada principal, muro 
frontal, ampliação da sala dos professores, sala da direção, adequação 
na cozinha, despensa e lavanderia; central de gás, melhorias nas 
instalações elétricas, demolição de lavatório desativado, pintura e 
melhorias na quadra de esportes e canaleta pluvial. A escola oferta 
atualmente educação infantil e fundamental, atendendo 419 alunos 
matriculados, sendo 197 no período da manha e 222 no período da 
tarde. 

 

O prefeito Tauillo Tezelli assinou o contrato, em evento que contou a 
presença dos vereadores Olivino Custódio (Presidente da Câmara 
Municipal de Vereadores), Jadir Soares, Sidnei Jardim e Edson Battilani; 
Secretária da Educação Tania Maria Caetano, Secretário de Obras e 
Serviços Públicos Luiz Carlos Rubia Malavazi, da Diretora da Escola 
Municipal Parigot de Souza, Luceni Porto Sepulveda da Silva; a vice-
diretora Tânia Regina Capeli do Nascimento; o Presidente da 
Associação de Pais e Professores (APP), Cleverson Vieira Andreiow, a 
representante da V.P.P. Imóveis e Obras LTDA, Cecilia Celant e Maria 
Carolina Manfrini, Chefe do Departamento de Obras e Serviços Públicos 
e Fiscal da Obra. 

A diretora da escola ressaltou que as melhorias já são um pedido antigo 
da comunidade escolar. “Nós temos a ciência de todos os problemas 
que a escola vem enfrentando, para nós é uma grande satisfação ver 
que as melhorias serão realizadas, e sendo assim, somente 
agradecemos”, afirma. O Presidente da APP também fez questão de 
agradecer a administração por toda a atenção prestada, e agora, 
especialmente, pelas melhorias que serão realizadas na escola. “Os 
pais tem que participar, procuro participar para saber as dificuldades que 
a escola enfrenta, e eu sempre participei, independente de eu ser ou 
não Presidente da APP, e eu sempre convido os pais para participar 
também. A nossa gratidão ao poder pública é imensa, esperamos que 
seja uma boa reforma, que atenda todas as necessidades e que estes 
recursos sejam bem investidos”, ressalta. 



O prefeito falou sobre a última grande reforma realizada na escola, 
quando ocupava o cargo de chefe do executivo em uma gestão anterior, 
destacando a necessidade de reforma que algumas escolas 
apresentavam no início da atual gestão. “Sabemos destas 
necessidades, somos conscientes, temos recebido apoio governamental 
para os investimentos em educação, e a nossa esperança é que a 
arrecadação do município aumente para que possamos proporcionar 
ainda mais melhorias na área escolar, beneficiando os professores, os 
alunos e todos os que estão inseridos neste contexto da escola, na rede 
municipal”, conclui. 

 

 

15/02/2019 

Prefeitura de Campo Mourão Inaugura clube de Mães do Jardim Veneza 

Foi inaugurado na tarde desta 
sexta-feira (15), o Clube de 
Mães do Jardim Veneza, no 
grande Lar Paraná, em 
imóvel novo, construído 
graças a contrapartida do 
Sistema Prever com o 
município. O clube de mães, 
que é o nono colocado em 
funcionamento pela atual 

administração, funcionava na Academia de Saúde do Conjunto Milton 
Luiz Pereira. 

Além das mulheres que vão participar do clube, a cerimônia de 
inauguração contou com a presença do vice-prefeito Beto Voidelo, a 
secretária municipal de Ação Social, Fabrícia Bronzel, a primeira-dama 
do município, Hosana Tezelli, os vereadores Sidnei Jardim e Edson 
Battilani, a coordenadora dos clubes de mães no município, Marluce 
Fortini e lideranças comunitárias. 

Além de cursos de artesanato, culinária e de economia doméstica, serão 
realizadas palestras motivacionais e de saúde, assim como atividades 
culturais no clube. Os materiais utilizados são fornecidos pela Secretaria 
Municipal de Ação Social, que também é responsável pela manutenção 
do imóvel. A coordenadora do clube é Edina de Almeida. 



“Quando assumimos o mandato nenhum clube de mães estava 
funcionando e é gratificante colocarmos o nono para funcionar, 
especialmente este num prédio novo e exclusivo para as atividades das 
mulheres que aqui participam”, destacou o vice-prefeito. 

A secretária Fabrícia Bronzel agradeceu as parcerias que viabilizam as 
ações dos clubes, principalmente com trabalhos voluntários. Segundo 
ela, nos próximos dias será reativado o clube de mães do Moradias 
Pinheirais, na asa leste.  

 

 

 

21/02/2019 

Prefeito Tauillo dá posse ao Conselho de Segurança Alimentar e 

Nutricional 

 

 Com o propósito de garantir 
a união entre o governo e a 
sociedade civil na adoção de 
políticas públicas foi 
empossado na tarde desta 
quinta-feira (21), o Conselho 
Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional 
(COMSEA) de Campo 
Mourão. A posse foi 

realizada em cerimônia no mini-auditório da prefeitura. A primeira 
reunião do Conselho será no próximo dia 26 de fevereiro, quando será 
eleita a diretoria. 

   Criado pela Lei Municipal 3850, de 13 de setembro de 2017, o 
COMSEA é composto por 24 membros, representantes do poder público 
e sociedade civil. “É muito importante quando a sociedade se interessa 
em participar das discussões e elaboração das políticas públicas e essa, 
inclusive, é uma exigência para tornar a administração cada vez mais 
eficiente e democrática”, enfatizou o prefeito Tauillo Tezelli. 

   O prefeito ressaltou que o conselho vai ajudar a garantir a segurança 
alimentar e nutricional da população por meio da ampliação das 
condições de acesso aos alimentos desde a produção, a conservação e 
a utilização sustentável. “Temos no conselho pessoas de alto gabarito 



técnico, de experiências efetivas, de planejamento e execução de 
estratégias de políticas públicas dispostas a ajudar a melhorarmos ainda 
mais nessa área”, completou o prefeito. 

   Participaram da posse, além do prefeito, os vereadores Edson Battilani 
e Sidnei Jardim, a secretária de Ação Social, Fabrícia Bronzel, o 
secretário de Agricultura e Meio Ambiente, Franco Sanches, a secretária 
executiva dos conselhos municipais, Vivian Vilwock, o chefe regional da 
Seab, João Ricardo Rissardo, entre outras lideranças do município. 

 

 

 

27/02/2019 

Município de Campo Mourão fechou 2018 com déficit de 

R$ 4,5 milhões, aponta prestação de contas 

O balanço orçamentário do 
município de Campo Mourão 
fechou o ano de 2018 com um 
superávit de R$ 17 milhões. 
Entretanto, quando incluídas as 
transferências para fundações, 
Previdência Municipal, Câmara de 
Vereadores e pagamento de 
dívidas do exercício anterior o 
balanço apresenta um déficit de 
R$ 4,5 milhões. Os números foram 
apresentados nesta quarta-feira 
(27) pelo secretário municipal de 
Fazenda,  Aldecir Roberto da 
Silva, em audiência pública na 
Câmara de Vereadores. 

“Do ponto de vista orçamentário tivemos uma receita inferior ao que 

havíamos previsto, mas procuramos equilibrar isso durante o ano para 

deixar as contas em dia. O ano de 2016 fechou com déficit de  R$ 13,5 

milhões e de lá para cá a administração municipal vem trabalhando para 

reduzir e conseguimos fechar com pouco mais de R$ 4 milhões. Este 



ano esperamos equilibrar as receitas e despesas em relação as fontes 

de recursos livres”, analisou o secretário. 

Dos R$ 329,5 milhões da receita, a maior fonte de recursos veio das 
transferências da União (R$ 101,6 milhões). As receitas próprias do 
município somaram R$ 57,2 milhões, enquanto as transferências do 
governo do Estado, R$ 52,4 milhões. 

A despesa total do exercício de 2018 foi de R$ 311,8 milhões (valor 
orçamentário empenhado). Somando as transferências para a Câmara 
de Vereadores e Previscam, o valor chega a R$ 330,7 milhões. Neste 
montante destacam-se as despesas com pessoal no valor de R$ 143,9 
milhões e despesas com manutenção, materiais e serviços de R$ 123,3 
milhões. 

A prestação de contas ao Poder Legislativo é exigida pela Lei de 
Responsabilidade Fiscal a cada quadrimestre. Participaram da 
audiência, o presidente da Câmara, Olivino Custódio e os vereadores 
Sidnei Jardim, Elvira Schen, Edilson Martins, Sidnei Tucano e Cabo 
Cruz. O relatório demonstrativo das metas fiscais do município estão 
publicadas na página do município na 
internet: campomourao.atende.net 

28/02/2019 

Campo Mourão ficou em 2º lugar no Estado em cirurgias eletivas em 2018 

 

A Secretaria municipal de Saúde 
de Campo Mourão faturou, em 
2018, R$ 531 mil em cirurgias 
eletivas, fazendo com que o 
município ficasse em segundo 
lugar no Estado, atrás apenas de 
Curitiba. Os números foram 
divulgados nesta quinta-feira (28), 
pelo secretário municipal Sérgio 
Henrique dos Santos, durante 
prestação de contas na Câmara 
de Vereadores. 

 

As cirurgias eletivas são 
procedimentos realizados por 

meio de agendamentos, ou seja, sem caráter de urgência ou emergência para todas 
as especialidades. O Paraná é hoje o único estado brasileiro que aplica recursos 

http://campomourao.atende.net/


próprios para cirurgias eletivas, o que possibilitou ampliação do atendimento por 
meio do Mutirão de Cirurgias Eletivas lançado no ano passado. 

 

“Conseguimos atender pacientes que esperavam há anos por procedimentos, 
zerando filas de cirurgias de cataratas, por exemplo, garantindo qualidade de vida 
para centenas de pessoas”, explicou o secretário. Durante a prestação de contas ele 
apresentou também as receitas e despesas da pasta. Em 2018, foram arrecadados 
R$ 99,3 milhões e pagos R$ 91,1 milhões em despesas. As contas a pagar 
somaram R$ 7,6 milhões.  

 

Para o atendimento à população na área de especialidades a maior dificuldade, 
segundo o secretário, é com neuropediatria e oftalmologia em razão de falta de 
profissionais na rede pública. Também foram apresentados números dos 
agendamentos. Das 13.582 consultas agendadas, foram registradas 1.262 faltas, o 
que corresponde a 9 por cento do número de pacientes que agendaram  mas não 
compareceram nem cancelaram. 

 

DST - Uma das preocupações manifestadas durante a audiência é com o número de 
casos de doenças sexualmente transmissíveis, como HIV, Aids e Hepatites. Durante 
o ano passado foram registrados 41 casos de Hepatites (19 mulheres e 22 homens). 
“Através do programa de Prevenção temos trabalhado com palestras especialmente 
nas escolas, orientando os jovens que são os que mais se arriscam nas relações 
sexuais”, disse a enfermeira Ana Lúcia Cardoso.  

 

Além do secretário e equipe da Secretaria de Saúde, a audiência contou com a 
presença dos vereadores Edson Battilani (que conduziu a sessão), Edoel Rocha, 
Edilson Martins, Sidnei Jardim, Cabo Cruz, Elvira Schen e Professor Cícero. A 
pedido do vereador Sidnei, foi obedecido um minuto de silêncio pelo falecimento da 
advogada e professora Marta Kaiser, idealizadora do projeto Casa das Fraldas, 
sepultada na tarde desta quinta-feira (28). Também participaram da audiência o 
chefe da 11ª Regional de Saúde, Eurivelton Siqueira, representantes do Conselho 
Municipal de Saúde, da Pastoral da Saúde, hospitais e servidores municipais. 

 

 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

 
06/02/2019 

Aulas são reiniciadas com inauguração de escola municipal 



 

Nova escola era uma antiga reivindicação do Conjunto Avelino 
Piacentini 
Clique para ver todas as Imagens 
A volta às aulas dos 9,6 mil alunos da rede municipal nesta quarta-feira 
(06) foi marcada pela inauguração da Escola Municipal Clarinha Wencel 
Casimiro, no Conjunto Avelino Piacentini. O novo prédio, com 854 
metros quadrados, conta com seis salas de aula, espaços 
administrativos, refeitório e inicia as aulas com 129 alunos no ensino 
fundamental, atendidos por 14 funcionários. 

Além de pais, alunos e servidores, o evento reuniu lideranças 
comunitárias, o prefeito Tauillo Tezelli, o vice Beto Voidelo, a secretária 
e Educação, Tania Caetano, o presidente da Câmara, Olivino Custódio, 
vereadores Sidnei Jardim, Cabo Cruz, Edson Battilani, Edoel Rocha e 
Professor Cícero e secretários municipais. 

As obras foram iniciadas em 2015 e paralisadas pela empresa 
vencedora da licitação no ano seguinte. "Quando assumimos o mandato 
em 2017 tivemos que fazer nova licitação para contratar outra empresa, 
regularizar toda a situação para conseguir os recursos e finalmente 
retomar e concluir essa obra que hoje estamos entregando", explicou o 
prefeito Tauillo Tezelli. 

O prédio foi construído com recursos do governo federal totalizando um 
investimento de R$ 1.065.000,00 e contrapartida do município. Com 
recursos de R$ 213 mil do município também foram adquiridos 
mobiliários e equipamentos, materiais e serviços necessários para o 
funcionamento da escola. 

A secretária municipal de Educação ressalta que a nova escola era 
aguardada com ansiedade pela comunidade. "Os alunos daqui 
dependiam de transporte escolar para deslocamento para outras 
escolas, em outros bairros. Agora finalmente podem estudar perto de 
suas casas", destaca a Tânia. 

HOMENAGEM - O nome da escola é uma homenagem a professora 
Clarinha Wencel Casemiro, falecida no ano passado, que desempenhou 
funções na Secretaria de Educação do Município e na direção da Escola 
Caetano Munhoz da Rocha. Na cerimônia de inauguração, a primeira-
dama Hosana Tezelli entregou um buquê de flores aos filhos da 
patronesse, Luana e Felipe Wencel Casimiro. Também receberam flores 
a secretária Tânia Caetano e o diretor da nova escola, professor Vilson 
Paes da Silva. 

 



 

 

 

11/02/2019 

Contrato para reforma da Escola Parigot de Souza é assinado 

 

“”Os serviços, que serão executados pela Empresa V.P.P. Imóveis e 

Obras LTDA, atenderão a mais um anseio da Comunidade Vila Teixeira, Jardim 
Flórida, Jardim Araucária, Jardim Maia e Vila Rural. 

Clique para ver todas as Imagens 

Foi assinado na manhã desta segunda-feira, 11, o contrato de prestação de 
serviços de reforma na Escola Municipal Parigot de Souza, na Vila Teixeira. A 
mesma é mantida pelo Município de Campo Mourão, por meio da Secretaria da 
Educação, e foi inaugurada. 

Os serviços, que serão executados pela Empresa V.P.P. Imóveis e Obras 
LTDA, atenderão a mais um anseio da Comunidade Vila Teixeira, Jardim 
Flórida, Jardim Araucária, Jardim Maia e Vila Rural. O valor somará a quantia 
de R$ 398.815,86 e contemplarão melhorias na sala de informática e leitura, 
cobertura, passarela na entrada principal, muro frontal, ampliação da sala dos 
professores, sala da direção, adequação na cozinha, despensa e lavanderia; 
central de gás, melhorias nas instalações elétricas, demolição de lavatório 
desativado, pintura e melhorias na quadra de esportes e canaleta pluvial. A 
escola oferta atualmente educação infantil e fundamental, atendendo 419 
alunos matriculados, sendo 197 no período da manha e 222 no período da 
tarde. 

O prefeito Tauillo Tezelli assinou o contrato, em evento que contou a presença 
dos vereadores Olivino Custódio (Presidente da Câmara Municipal de 
Vereadores), Jadir Soares, Sidnei Jardim e Edson Battilani; Secretária da 
Educação Tania Maria Caetano, Secretário de Obras e Serviços Públicos Luiz 
Carlos Rubia Malavazi, da Diretora da Escola Municipal Parigot de Souza, 
Luceni Porto Sepulveda da Silva; a vice-diretora Tânia Regina Capeli do 
Nascimento; o Presidente da Associação de Pais e Professores (APP), 
Cleverson Vieira Andreiow, a representante da V.P.P. Imóveis e Obras LTDA, 
Cecilia Celant e Maria Carolina Manfrini, Chefe do Departamento de Obras e 
Serviços Públicos e Fiscal da Obra. 

A diretora da escola ressaltou que as melhorias já são um pedido antigo da 
comunidade escolar. "Nós temos a ciência de todos os problemas que a 



escola vem enfrentando, para nós é uma grande satisfação ver que as 
melhorias serão realizadas, e sendo assim, somente agradecemos", afirma. O 
Presidente da APP também fez questão de agradecer a administração por toda 
a atenção prestada, e agora, especialmente, pelas melhorias que serão 
realizadas na escola. "Os pais tem que participar, procuro participar para saber 
as dificuldades que a escola enfrenta, e eu sempre participei, independente de 
eu ser ou não Presidente da APP, e eu sempre convido os pais para participar 
também. A nossa gratidão ao poder pública é imensa, esperamos que seja uma 
boa reforma, que atenda todas as necessidades e que estes recursos sejam 
bem investidos", ressalta. 

O prefeito falou sobre a última grande reforma realizada na escola, quando 
ocupava o cargo de chefe do executivo em uma gestão anterior, destacando a 
necessidade de reforma que algumas escolas apresentavam no início da atual 
gestão. "Sabemos destas necessidades, somos conscientes, temos recebido 
apoio governamental para os investimentos em educação, e a nossa 
esperança é que a arrecadação do município aumente para que possamos 
proporcionar ainda mais melhorias na área escolar, beneficiando os 
professores, os alunos e todos os que estão inseridos neste contexto da 
escola, na rede municipal", conclui. 

15/02/2019 

Inaugurado clube de Mães do Jardim Veneza 

Foi inaugurado na tarde desta sexta-feira (15), o Clube de Mães do Jardim Veneza, 
no grande Lar Paraná, em imóvel novo, construído graças a contrapartida do 
Sistema Prever com o município. O clube de mães, que é o nono colocado em 
funcionamento pela atual administração, funcionava na Academia de Saúde do 
Conjunto Milton Luiz Pereira. 

Além das mulheres que vão participar do clube, a cerimônia de inauguração contou 
com a presença do vice-prefeito Beto Voidelo, a secretária municipal de Ação Social, 
Fabrícia Bronzel, a primeira-dama do município, Hosana Tezelli, os vereadores 
Sidnei Jardim e Edson Battilani, a coordenadora dos clubes de mães no município, 
Marluce Fortini e lideranças comunitárias. 

Além de cursos de artesanato, culinária e de economia doméstica, serão realizadas 
palestras motivacionais e de saúde, assim como atividades culturais no clube. Os 
materiais utilizados são fornecidos pela Secretaria Municipal de Ação Social, que 
também é responsável pela manutenção do imóvel. A coordenadora do clube é 
Edina de Almeida. 

"Quando assumimos o mandato nenhum clube de mães estava funcionando e é 
gratificante colocarmos o nono para funcionar, especialmente este num prédio novo 
e exclusivo para as atividades das mulheres que aqui participam", destacou o vice-
prefeito. 

A secretária Fabrícia Bronzel agradeceu as parcerias que viabilizam as ações dos 
clubes, principalmente com trabalhos voluntários. Segundo ela, nos próximos dias 
será reativado o clube de mães do Moradias Pinheirais, na  

 
27/02/2019 



Abertas inscrições para projetos culturais que vão receber 

incentivos financeiros 

Foram abertas nesta quarta-feira (27) e vão até dia 22 de março as inscrições 
para projetos que serão beneficiados pela Lei de Incentivo a Cultura, com 
recursos do Fundo Municipal de Políticas Culturais e Mecenato. O edital com 
as normas foi publicado na edição de terça-feira (26) no órgão oficial eletrônico 
do município. Os projetos devem ser entregues na Biblioteca Municipal 
Professor Egydio Martello. 

A secretária especial de Cultura, Marley Formentini, explica que o Fundo 
Municipal de Políticas Culturais é o antigo Fundo Especial de Promoção de 
Atividades Culturais (FEPAC). Para  este ano o valor do incentivo será de R$ 
175 mil, divididos entre os projetos aprovados com custo mínimo de R$ 5 mil 
até o valor máximo de R$ 25 mil cada. A contrapartida obrigatória do 
proponente é de 20 por cento. 

"Para democratizar o acesso de todos os segmentos culturais, será aprovado 
um projeto dentro de cada área cultural especificada no edital, totalizando 
assim no mínimo sete projetos", explica a secretária. Já na modalidade 
Mecenato o valor do incentivo será de R$ 90 mil, com projetos no valor 
máximo de R$ 30 mil. 

Os incentivos podem contemplar projetos de Música e Canto; Dança; Teatro; 
Circo, Folclore,Tradições e Artesanato; Artes visuais, Artes Gráficas, Filatelia, 
Design, Cinema, Fotografia e Vídeo; Literatura, Biblioteconomia, Educação e 
Comunicação Social; Acervo e Patrimônio Histórico e Cultural, Museus e 
Centros Culturais; Pesquisa e Documentação; Preservação de Bens Culturais 
e Artísticos. 

27/02/2019 

Município fechou 2018 com déficit de R$ 4,5 milhõeS 

“”Números foram apresentados em audiência pública na Câmara de 

Vereadores 

Clique para ver todas as Imagens 

O balanço orçamentário do município de Campo Mourão fechou o ano de 2018 
com um superávit de R$ 17 milhões. Entretanto, quando incluídas as 
transferências para fundações, Previdência Municipal, Câmara de Vereadores e 
pagamento de dívidas do exercício anterior o balanço apresenta um déficit de 
R$ 4,5 milhões. Os números foram apresentados nesta quarta-feira (27) pelo 
secretário municipal de Fazenda,  Aldecir Roberto da Silva, em audiência 
pública na Câmara de Vereadores. 



"Do ponto de vista orçamentário tivemos uma receita inferior ao que havíamos 
previsto, mas procuramos equilibrar isso durante o ano para deixar as contas 
em dia. O ano de 2016 fechou com déficit de  R$ 13,5 milhões e de lá para cá a 
administração municipal vem trabalhando para reduzir e conseguimos fechar 
com pouco mais de R$ 4 milhões. Este ano esperamos equilibrar as receitas e 
despesas em relação as fontes de recursos livres", analisou o secretário. 

Dos R$ 329,5 milhões da receita, a maior fonte de recursos veio das 
transferências da União (R$ 101,6 milhões). As receitas próprias do município 
somaram R$ 57,2 milhões, enquanto as transferências do governo do Estado, 
R$ 52,4 milhões. 

A despesa total do exercício de 2018 foi de R$ 311,8 milhões (valor 
orçamentário empenhado). Somando as transferências para a Câmara de 
Vereadores e Previscam, o valor chega a R$ 330,7 milhões. Neste montante 
destacam-se as despesas com pessoal no valor de R$ 143,9 milhões e 
despesas com manutenção, materiais e serviços de R$ 123,3 milhões. 

A prestação de contas ao Poder Legislativo é exigida pela Lei de 
Responsabilidade Fiscal a cada quadrimestre. Participaram da audiência, o 
presidente da Câmara, Olivino Custódio e os vereadores Sidnei Jardim, Elvira 
Schen, Edilson Martins, Sidnei Tucano e Cabo Cruz. O relatório demonstrativo 
das metas fiscais do município estão publicadas na página do município na 
internet: campomourao.atende.net. 

 

28/02/2019 

Campo Mourão ficou em 2º lugar no Estado em cirurgias eletivas em 

2018 

“”Números foram divulgados durante prestação de contas da Saúde na 
Câmara de Vereadores 

Clique para ver todas as Imagens 

A Secretaria municipal de Saúde de Campo Mourão faturou, em 2018, R$ 531 
mil em cirurgias eletivas, fazendo com que o município ficasse em segundo 
lugar no Estado, atrás apenas de Curitiba. Os números foram divulgados nesta 
quinta-feira (28), pelo secretário municipal Sérgio Henrique dos Santos, 
durante prestação de contas na Câmara de Vereadores.  

As cirurgias eletivas são procedimentos realizados por meio de 
agendamentos, ou seja, sem caráter de urgência ou emergência para todas as 
especialidades. O Paraná é hoje o único estado brasileiro que aplica recursos 
próprios para cirurgias eletivas, o que possibilitou ampliação do atendimento 
por meio do Mutirão de Cirurgias Eletivas lançado no ano passado. 

"Conseguimos atender pacientes que esperavam há anos por procedimentos, 
zerando filas de cirurgias de cataratas, por exemplo, garantindo qualidade de 



vida para centenas de pessoas", explicou o secretário. Durante a prestação de 
contas ele apresentou também as receitas e despesas da pasta. Em 2018, 
foram arrecadados R$ 99,3 milhões e pagos R$ 91,1 milhões em despesas. As 
contas a pagar somaram R$ 7,6 milhões. 

Para o atendimento à população na área de especialidades a maior dificuldade, 
segundo o secretário, é com neuropediatria e oftalmologia em razão de falta de 
profissionais na rede pública. Também foram apresentados números dos 
agendamentos. Das 13.582 consultas agendadas, foram registradas 1.262 
faltas, o que corresponde a 9 por cento do número de pacientes que 
agendaram  mas não compareceram nem cancelaram. 

DST - Uma das preocupações manifestadas durante a audiência é com o 
número de casos de doenças sexualmente transmissíveis, como HIV, Aids e 
Hepatites. Durante o ano passado foram registrados 41 casos de Hepatites (19 
mulheres e 22 homens). "Através do programa de Prevenção temos trabalhado 
com palestras especialmente nas escolas, orientando os jovens que são os 
que mais se arriscam nas relações sexuais", disse a enfermeira Ana Lúcia 
Cardoso. 

Além do secretário e equipe da Secretaria de Saúde, a audiência contou com a 
presença dos vereadores Edson Battilani (que conduziu a sessão), Edoel 
Rocha, Edilson Martins, Sidnei Jardim, Cabo Cruz, Elvira Schen e Professor 
Cícero. A pedido do vereador Sidnei, foi obedecido um minuto de silêncio pelo 
falecimento da advogada e professora Marta Kaiser, idealizadora do projeto 
Casa das Fraldas, sepultada na tarde desta quinta-feira (28). Também 
participaram da audiência o chefe da 11ª Regional de Saúde, Eurivelton 
Siqueira, representantes do Conselho Municipal de Saúde, da Pastoral da Saúde, hospitais e 

servidores municipais. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TA SABENDO 

06/02/2019 

Aulas são reiniciadas com inauguração de escola na Asa  Leste 

A volta às aulas dos 9,6 mil alunos da rede municipal nesta quarta-feira 

(06) foi marcada pela inauguração da Escola Municipal Clarinha Wencel 

Casimiro, no Conjunto Avelino Piacentini. 

O novo prédio, com 854 metros quadrados, conta com seis salas de aula, 

espaços administrativos, refeitório e inicia as aulas com 129 alunos no 

ensino fundamental, atendidos por 14 funcionários. 

Além de pais, alunos e servidores, o evento reuniu lideranças comunitárias, 

o prefeito Tauillo Tezelli, o vice Beto Voidelo, a secretária e Educação, 



Tania Caetano, o presidente da Câmara, Olivino Custódio, vereadores 

Sidnei Jardim, Cabo Cruz, Edson Battilani, Edoel Rocha e Professor Cícero 

e secretários municipais. 

As obras foram iniciadas em 2015 e paralisadas pela empresa vencedora 

da licitação no ano seguinte. “Quando assumimos o mandato em 2017 

tivemos que fazer nova licitação para contratar outra empresa, regularizar 

toda a situação para conseguir os recursos e finalmente retomar e concluir 

essa obra que hoje estamos entregando”, explicou o prefeito Tauillo Tezelli. 

O prédio foi construído com recursos do governo federal totalizando um 

investimento de R$ 1.065.000,00 e contrapartida do município. Com 

recursos de R$ 213 mil do município também foram adquiridos mobiliários 

e equipamentos, materiais e serviços necessários para o funcionamento da 

escola. 

A secretária municipal de Educação ressalta que a nova escola era 

aguardada com ansiedade pela comunidade. “Os alunos daqui dependiam 

de transporte escolar para deslocamento para outras escolas, em outros 

bairros. Agora finalmente podem estudar perto de suas casas”, destaca a 

Tânia. 

HOMENAGEM 

O nome da escola é uma homenagem a professora Clarinha Wencel 

Casemiro, falecida no ano passado, que desempenhou funções na 



Secretaria de Educação do Município e na direção da Escola Caetano 

Munhoz da Rocha. 

Na cerimônia de inauguração, a primeira-dama Hosana Tezelli entregou 

um buquê de flores aos filhos da patronesse, Luana e Felipe Wencel 

Casimiro. Também receberam flores a secretária Tânia Caetano e o diretor 

da nova escola, professor Vilson Paes da Silva.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



11/02/2019 

Prefeito assina contrato para reforma da Escola Parigot de Souza 

 
 

O prefeito Tauillo Tezelli assinou na manhã desta segunda-feira, contrato 

de prestação de serviços de reforma na Escola Municipal Parigot de 

Souza, na Vila Teixeira. A mesma é mantida pelo Município de Campo 

Mourão, por meio da Secretaria da Educação. 

O investimento será de R$ 398.815,86 e os serviços serão executados pela 

Empresa V.P.P. Imóveis e Obras LTDA. A escola vai receber melhorias na 

sala de informática e leitura, cobertura, passarela na entrada principal, 

muro frontal, ampliação da sala dos professores, sala da direção, 

adequação na cozinha, despensa e lavanderia. 



Também haverá reparos nas instalações elétricas, central de gás, 

demolição de lavatório desativado, pintura e melhorias na quadra de 

esportes e canaleta pluvial. O estabelecimento de ensino atende alunos da 

educação infantil e fundamental, num total de 419 alunos. 

O contrato foi assinado no gabinete do prefeito, onde estiveram presentes 

também os vereadores Olivino Custódio (Presidente da Câmara Municipal 

de Vereadores), Jadir Soares, Sidnei Jardim e Edson Battilani, além da 

secretária da Educação Tania Caetano, secretário de Obras e Serviços 

Públicos Luiz Carlos Rubia Malavazi, Diretora da Escola Municipal Parigot 

de Souza, Luceni Porto Sepulveda da Silva; a vice-diretora Tânia Regina 

Capeli do Nascimento; o presidente da Associação de Pais e Professores 

(APP), Cleverson Vieira Andreiow, a representante da V.P.P. Imóveis e 

Obras LTDA, Cecilia Celant e Maria Carolina Manfrini, Chefe do 

Departamento de Obras e Serviços Públicos e Fiscal da Obra. 

Tezelli destacou em seu pronunciamento que a educação é sempre 

prioridade, ao falar sobre a necessidade de reformas também em outras 

escolas. “Nós priorizamos a educação e sabemos das necessidades de 

reformas em várias escolas, Temos recebido apoio governamental para os 

investimentos e a nossa esperança é que a arrecadação do município 

aumente para que possamos proporcionar ainda mais melhorias na área 

escolar. Como tenho dito, espero que a economia volte a crescer no país, 



pois caso contrário ficará muito difícil administrar um município nos 

próximos 15 ou 20 anos”, conclui. 

A diretora da escola agradeceu a administração, ao lembrar que as 

reformas no prédio vinham sendo cobradas há anos pela comunidade. “Já 

na administração passada a gente cobrava essas melhorias para oferecer 

boas condições de trabalho aos professores e aos alunos, já que tem sala 

de aula que o aluno precisa de guarda-chuva para estudar quando chovia. 

O ambiente escolar agradável propicia melhor aprendizado ao aluno e mais 

disposição do professor”, disse a diretoria Luceni. 

O presidente da APP, Cleverson Andreiow disse que já vinha conversando 

com Tauillo antes mesmo da eleição, por conta principalmente do telhado, 

que não segurava a chuva. “Eu já falava para o Tauillo antes mesmo de ele 

ser eleito sobre os problemas da escola e agora estamos aí com a 

assinatura do contrato para reforma da escola. É uma escola que atende 

mais de 400 crianças de vários bairros daquela região da cidade e que 

precisava muito dessas melhorias”, disse ele. 

 

 

 

 

 

 



15/02/2019 

Clube de Mães é inaugurado no Jardim Veneza 

 

Foi inaugurado na tarde desta sexta-feira (15), o Clube de Mães do Jardim 

Veneza, no grande Lar Paraná, em imóvel novo, construído por meio de 

contrapartida do Sistema Prever com o município. O clube de mães, que é 

o nono colocado em funcionamento pela atual administração, funcionava 

na Academia de Saúde do Conjunto Milton Luiz Pereira. 

Além das mulheres que vão participar do clube, a cerimônia de 

inauguração contou com a presença do vice-prefeito Beto Voidelo, a 

secretária municipal de Ação Social, Fabrícia Bronzel, a primeira-dama do 

município, Hosana Tezelli, os vereadores Sidnei Jardim e Edson Battilani, a 

coordenadora dos clubes de mães no município, Marluce Fortini e 

lideranças comunitárias. 



O espaço será usado para cursos de artesanato, culinária e de economia 

doméstica, além de palestras motivacionais e de saúde, assim como 

atividades culturais no clube. Os materiais utilizados são fornecidos pela 

Secretaria Municipal de Ação Social, que também é responsável pela 

manutenção do imóvel. A coordenadora do clube é Edina de Almeida. 

Voidelo falou sobre a necessidade de clubes de mães na cidade quando o 

prefeito Tauillo Tezelli assumiu a prefeitura. “Quando assumimos o 

mandato nenhum clube de mães estava funcionando e é gratificante 

colocarmos o nono para funcionar, especialmente este num prédio novo e 

exclusivo para as atividades das mulheres que aqui participam”, destacou o 

vice-prefeito. 

A moradora do Veneza, Mara Vitorino, que já aprendeu vários ofícios nos 

clubes de mães por onde já passou destacou a sua importância. “É 

importante para que mais mulheres possam ter essa oportunidade. Eu 

mesmo, em três clubes por onde já passei, aprendi a fazer produtos de 

padaria, costura e crochê. Vendia no comércio o crochê e até ajudava a 

Santa Casa, fazendo toucas para as pacientes do Incan”, conta ela. 

Marlucia Fortini dos Santos, coordenadora dos clubes de mães do 

município relata que a inauguração de mais um ponto vai ampliar o 

atendimento para mulheres de pelo menos mais três bairros. “O 

atendimento era todo concentrado no clube de mães do Cohapar, mas 

agora aqui no Veneza vai ser possível atender moradoras do Paulino, 



Damasco e do próprio Veneza, com vários tipos de cursos 

profissionalizantes”, declarou. 

 
21/02/2019 

Município empossa Conselho de Segurança Alimentar e Nutricional 

Com o propósito de garantir a união entre o governo e a sociedade civil na 

adoção de políticas públicas foi empossado na tarde desta quinta-feira 

(21), o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional 

(COMSEA) de Campo Mourão. A posse foi realizada em cerimônia no mini-

auditório da prefeitura. A primeira reunião do Conselho será no próximo dia 

26 de fevereiro, quando será eleita a diretoria. 

Criado pela Lei Municipal 3850, de 13 de setembro de 2017, o COMSEA é 

composto por 24 membros, representantes do poder público e sociedade 

civil. “É muito importante quando a sociedade se interessa em participar 



das discussões e elaboração das políticas públicas e essa, inclusive, é 

uma exigência para tornar a administração cada vez mais eficiente e 

democrática”, enfatizou o prefeito Tauillo Tezelli. 

Ele ressalta que o conselho vai ajudar a garantir a segurança alimentar e 

nutricional da população por meio da ampliação das condições de acesso 

aos alimentos desde a produção, a conservação e a utilização sustentável. 

“Temos no conselho pessoas de alto gabarito técnico, de experiências 

efetivas, de planejamento e execução de estratégias de políticas públicas 

dispostas a ajudar a melhorarmos ainda mais nessa área”, completou o 

prefeito. 

Participaram da posse, além do prefeito, os vereadores Edson Battilani e 

Sidnei Jardim, a secretária de Ação Social, Fabrícia Bronzel, o secretário 

de Agricultura e Meio Ambiente, Franco Sanches, a secretária executiva 

dos conselhos municipais, Vivian Vilwock, o chefe regional da Seab, João 

Ricardo Rissardo, entre outras lideranças do município. 

 

 

 

 

 

 

 



27/02/2019 

Abertas inscrições para projetos culturais que vão receber 

incentivos financeiros 

Foram abertas nesta quarta-feira (27) e vão até dia 22 de março as 

inscrições para projetos que serão beneficiados pela Lei de Incentivo a 

Cultura, com recursos do Fundo Municipal de Políticas Culturais e 

Mecenato. O edital com as normas foi publicado na edição de terça-feira 

(26) no órgão oficial eletrônico do município. Os projetos devem ser 

entregues na Biblioteca Municipal Professor Egydio Martello. 

A secretária especial de Cultura, Marley Formentini, explica que o Fundo 

Municipal de Políticas Culturais é o antigo Fundo Especial de Promoção de 

Atividades Culturais (FEPAC). Para  este ano o valor do incentivo será de 

R$ 175 mil, divididos entre os projetos aprovados com custo mínimo de R$ 



5 mil até o valor máximo de R$ 25 mil cada. A contrapartida obrigatória do 

proponente é de 20 por cento. 

“Para democratizar o acesso de todos os segmentos culturais, será 

aprovado um projeto dentro de cada área cultural especificada no edital, 

totalizando assim no mínimo sete projetos”, explica a secretária. Já na 

modalidade Mecenato o valor do incentivo será de R$ 90 mil, com projetos 

no valor máximo de R$ 30 mil. 

Os incentivos podem contemplar projetos de Música e Canto; Dança; 

Teatro; Circo, Folclore,Tradições e Artesanato; Artes visuais, Artes 

Gráficas, Filatelia, Design, Cinema, Fotografia e Vídeo; Literatura, 

Biblioteconomia, Educação e Comunicação Social; Acervo e Patrimônio 

Histórico e Cultural, Museus e Centros Culturais; Pesquisa e 

Documentação; Preservação de Bens Culturais e Artísticos. 

 

 

 

 

 

 



27/02/2019 

Município fechou 2018 com déficit de R$ 4,5 milhões 

O balanço orçamentário do município de Campo Mourão fechou o ano de 

2018 com um superávit de R$ 17 milhões. Entretanto, quando incluídas as 

transferências para fundações, Previdência Municipal, Câmara de 

Vereadores e pagamento de dívidas do exercício anterior o balanço 

apresenta um déficit de R$ 4,5 milhões. Os números foram apresentados 

nesta quarta-feira (27) pelo secretário municipal de Fazenda,  Aldecir 

Roberto da Silva, em audiência pública na Câmara de Vereadores. 

“Do ponto de vista orçamentário tivemos uma receita inferior ao que 

havíamos previsto, mas procuramos equilibrar isso durante o ano para 

deixar as contas em dia. O ano de 2016 fechou com déficit de  R$ 13,5 



milhões e de lá para cá a administração municipal vem trabalhando para 

reduzir e conseguimos fechar com pouco mais de R$ 4 milhões. Este ano 

esperamos equilibrar as receitas e despesas em relação as fontes de 

recursos livres”, analisou o secretário. 

Dos R$ 329,5 milhões da receita, a maior fonte de recursos veio das 

transferências da União (R$ 101,6 milhões). As receitas próprias do 

município somaram R$ 57,2 milhões, enquanto as transferências do 

governo do Estado, R$ 52,4 milhões. 

A despesa total do exercício de 2018 foi de R$ 311,8 milhões (valor 

orçamentário empenhado). Somando as transferências para a Câmara de 

Vereadores e Previscam, o valor chega a R$ 330,7 milhões. Neste 

montante destacam-se as despesas com pessoal no valor de R$ 143,9 

milhões e despesas com manutenção, materiais e serviços de R$ 123,3 

milhões. 

A prestação de contas ao Poder Legislativo é exigida pela Lei de 

Responsabilidade Fiscal a cada quadrimestre. Participaram da audiência, o 

presidente da Câmara, Olivino Custódio e os vereadores Sidnei Jardim, 

Elvira Schen, Edilson Martins, Sidnei Tucano e Cabo Cruz. O relatório 

demonstrativo das metas fiscais do município estão publicadas na página 

do município na internet: campomourao.atende.net. 

 
 
 
 

http://campomourao.atende.net/


28/02/2019 

Campo Mourão ficou em 2º lugar no Estado em cirurgias eletivas em 

2018 

A Secretaria municipal de Saúde de Campo Mourão faturou, em 2018, R$ 

531 mil em cirurgias eletivas, fazendo com que o município ficasse em 

segundo lugar no Estado, atrás apenas de Curitiba. Os números foram 

divulgados nesta quinta-feira (28), pelo secretário municipal Sérgio 

Henrique dos Santos, durante prestação de contas na Câmara de 

Vereadores. 

As cirurgias eletivas são procedimentos realizados por meio de 

agendamentos, ou seja, sem caráter de urgência ou emergência para 

todas as especialidades. O Paraná é hoje o único estado brasileiro que 

aplica recursos próprios para cirurgias eletivas, o que possibilitou 



ampliação do atendimento por meio do Mutirão de Cirurgias Eletivas 

lançado no ano passado. 

“Conseguimos atender pacientes que esperavam há anos por 

procedimentos, zerando filas de cirurgias de cataratas, por exemplo, 

garantindo qualidade de vida para centenas de pessoas”, explicou o 

secretário. Durante a prestação de contas ele apresentou também as 

receitas e despesas da pasta. Em 2018, foram arrecadados R$ 99,3 

milhões e pagos R$ 91,1 milhões em despesas. As contas a pagar 

somaram R$ 7,6 milhões. 

Para o atendimento à população na área de especialidades a maior 

dificuldade, segundo o secretário, é com neuropediatria e oftalmologia em 

razão de falta de profissionais na rede pública. Também foram 

apresentados números dos agendamentos. Das 13.582 consultas 

agendadas, foram registradas 1.262 faltas, o que corresponde a 9 por 

cento do número de pacientes que agendaram  mas não compareceram 

nem cancelaram. 

DST 

Uma das preocupações manifestadas durante a audiência é com o número 

de casos de doenças sexualmente transmissíveis, como HIV, Aids e 

Hepatites. Durante o ano passado foram registrados 41 casos de Hepatites 

(19 mulheres e 22 homens). “Através do programa de Prevenção temos 

trabalhado com palestras especialmente nas escolas, orientando os jovens 



que são os que mais se arriscam nas relações sexuais”, disse a enfermeira 

Ana Lúcia Cardoso. 

Além do secretário e equipe da Secretaria de Saúde, a audiência contou 

com a presença dos vereadores Edson Battilani (que conduziu a sessão), 

Edoel Rocha, Edilson Martins, Sidnei Jardim, Cabo Cruz, Elvira Schen e 

Professor Cícero. A pedido do vereador Sidnei, foi obedecido um minuto de 

silêncio pelo falecimento da advogada e professora Marta Kaiser, 

idealizadora do projeto Casa das Fraldas, sepultada na tarde desta quinta-

feira (28). Também participaram da audiência o chefe da 11ª Regional de 

Saúde, Eurivelton Siqueira, representantes do Conselho Municipal de 

Saúde, da Pastoral da Saúde, hospitais e servidores municipail. 
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Contrato para reforma da Escola Parigot de Souza é assinado 

Os serviços, que serão executados pela Empresa V.P.P. Imóveis e Obras 
LTDA, atenderão a mais um anseio da Comunidade Vila Teixeira, Jardim 
Flórida, Jardim Araucária, Jardim Maia e Vila Rural. 

A diretora da escola ressaltou 
que as melhorias já são um 
pedido antigo da comunidade 
escolar (Foto: Diego Reis) 

Foi assinado na manhã desta 
segunda-feira, 11, o contrato de 
prestação de serviços de 
reforma na Escola Municipal 
Parigot de Souza, na Vila 
Teixeira. A mesma é mantida 
pelo Município de Campo 
Mourão, por meio da Secretaria 

https://www.tribunadointerior.com.br/fl/normal/1549909764-5c61bf4684b7c_assinatura_contrato_ordem_escola_parigot_de_souza.jpg?node_id=88970


da Educação, e foi inaugurada. 

Os serviços, que serão executados pela Empresa V.P.P. Imóveis e Obras 
LTDA, atenderão a mais um anseio da Comunidade Vila Teixeira, Jardim 
Flórida, Jardim Araucária, Jardim Maia e Vila Rural. O valor somará a quantia 
de R$ 398.815,86 e contemplarão melhorias na sala de informática e leitura, 
cobertura, passarela na entrada principal, muro frontal, ampliação da sala dos 
professores, sala da direção, adequação na cozinha, despensa e lavanderia; 
central de gás, melhorias nas instalações elétricas, demolição de lavatório 
desativado, pintura e melhorias na quadra de esportes e canaleta pluvial. A 
escola oferta atualmente educação infantil e fundamental, atendendo 419 
alunos matriculados, sendo 197 no período da manha e 222 no período da 
tarde. 

O prefeito Tauillo Tezelli assinou o contrato, em evento que contou a presença 
dos vereadores Olivino Custódio (Presidente da Câmara Municipal de 
Vereadores), Jadir Soares, Sidnei Jardim e Edson Battilani; Secretária da 
Educação Tania Maria Caetano, Secretário de Obras e Serviços Públicos Luiz 
Carlos Rubia Malavazi, da Diretora da Escola Municipal Parigot de Souza, 
Luceni Porto Sepulveda da Silva; a vice-diretora Tânia Regina Capeli do 
Nascimento; o Presidente da Associação de Pais e Professores (APP), 
Cleverson Vieira Andreiow, a representante da V.P.P. Imóveis e Obras LTDA, 
Cecilia Celant e Maria Carolina Manfrini, Chefe do Departamento de Obras e 
Serviços Públicos e Fiscal da Obra. 

A diretora da escola ressaltou que as melhorias já são um pedido antigo da 
comunidade escolar. “Nós temos a ciência de todos os problemas que a 
escola vem enfrentando, para nós é uma grande satisfação ver que as 
melhorias serão realizadas, e sendo assim, somente agradecemos”, afirma. O 
Presidente da APP também fez questão de agradecer a administração por toda 
a atenção prestada, e agora, especialmente, pelas melhorias que serão 
realizadas na escola. “Os pais tem que participar, procuro participar para saber 
as dificuldades que a escola enfrenta, e eu sempre participei, independente de 
eu ser ou não Presidente da APP, e eu sempre convido os pais para participar 
também. A nossa gratidão ao poder pública é imensa, esperamos que seja uma 
boa reforma, que atenda todas as necessidades e que estes recursos sejam 
bem investidos”, ressalta. 

O prefeito falou sobre a última grande reforma realizada na escola, quando 
ocupava o cargo de chefe do executivo em uma gestão anterior, destacando a 
necessidade de reforma que algumas escolas apresentavam no início da atual 
gestão. “Sabemos destas necessidades, somos conscientes, temos recebido 
apoio governamental para os investimentos em educação, e a nossa 
esperança é que a arrecadação do município aumente para que possamos 
proporcionar ainda mais melhorias na área escolar, beneficiando os 
professores, os alunos e todos os que estão inseridos neste contexto da 
escola, na rede municipal”, conclui. 
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